



Приветствие участникам Российской недели текстильной и легкой промышленности и 22-й Международной выставки оборудования для текстильной и легкой промышленности «ИНЛЕГМАШ-2023»

Уважаемые участники и гости Российской текстильной недели - 2023 и 22-й Международной выставки оборудования для текстильной и легкой промышленности «ИНЛЕГМАШ-2023»!

Российская текстильная неделя и выставка «ИНЛЕГМАШ» проводятся АО «ЭКСПОЦЕНТР» при поддержке Министерства промышленности и торговли РФ, под патронатом ТПП РФ, в партнерстве с Союзлегпромом и являются одними из центральных мероприятий для специалистов отечественной текстильной индустрии.

Международная выставка «ИНЛЕГМАШ-2023» представит в этот раз своим посетителям продукцию более 100 компаний из 10 стран, которые продемонстрируют оборудование для всех этапов текстильного и швейного производства.

Хочется отметить активное участие турецких производителей текстильного оборудования в экспозиции этого года. При поддержке Ассоциации производителей текстильного оборудования и аксессуаров (TEMSAD) на выставке 16 компаний организуют национальную экспозицию Турции, в рамках которой состоятся деловые встречи турецких и российских представителей, будет определен дальнейший вектор развития сотрудничества.

Трендом выставки «ИНЛЕГМАШ-2023» объявлен технический текстиль – одно из стратегических направлений развития отрасли как в России, так и в мире.

Специальный раздел выставочной экспозиции продемонстрирует образцы современного оборудования для выпуска текстиля, широко используемого практически во всех областях промышленного производства.

В целом выставка «ИНЛЕГМАШ-2023», как и вся программа «Российской текстильной недели», позволит производителям, поставщикам и потребителям текстильного оборудования провести переговоры по заключению новых контрактов, эффективно адаптировать свой бизнес к изменяющимся внешним условиям, определить перспективные направления для вложения ресурсов в их развитие.

Желаю участникам и гостям Российской текстильной недели - 2023 и 22-й Международной выставки оборудования для текстильной и легкой промышленности «ИНЛЕГМАШ-2023» плодотворной совместной работы со своими деловыми партнерами и успешных бизнес-соглашений!

Генеральный директор
АО «ЭКСПОЦЕНТР»

А.Г. Вяликин



Welcome Message to the participants of Russian Textile Week and Inlegmash 2023, the 22nd International Exhibition for Equipment for the Textile and Garment Industry

Dear exhibitors and visitors to Russian Week of Textile Industry 2023 and the 22nd edition of the International Exhibition for Equipment for the Textile and Garment Industry – INLEGMASH 2023!

Russian Week of Textile Industry and INLEGMASH 2023 are held by EXPOCENTRE AO with the support of the Russian Ministry of Industry and Trade, under the auspices of the Russian Chamber of Commerce and Industry, and in partnership with Souzlegprom – the Russian Union of Textile Industry Enterprises. These events are key for professionals of the Russian textile industry.

INLEGMASH 2023 will welcome more than 100 companies from 10 countries, which will showcase equipment for all steps of textile and apparel production.

I would like to mention the active participation of Turkish textile machinery manufacturers in this year's show. The national Türkiye Pavilion will present 16 companies with the support of the Textile Machinery and Accessories Industry Association (TEMSAD). The pavilion will host business meetings between Turkish and Russian entrepreneurs who will identify cooperation pathways for the future.

This year, the show's main trend is technical textiles. Currently, it is one of the strategic trends of industry development both in Russia and worldwide. A special section of the show will demonstrate state-of-the-art equipment for the production of technical textiles, which are widely used in almost all areas of industrial production.

On the whole, INLEGMASH 2023 and the events of Russian Week of Textile Industry will offer textile machinery manufacturers, suppliers and consumers every opportunity to negotiate new contracts, effectively adapt their businesses to the changing environment, and identify promising areas for investing resources in their development.

Let me wish the exhibitors and visitors to Russian Week of Textile Industry and INLEGMASH 2023 fruitful cooperation with business partners and mutually beneficial agreements!

Alexey Vyalkin
Director General
EXPOCENTRE AO

A stylized handwritten signature in blue ink, consisting of a large initial 'A' followed by a series of loops and a long horizontal stroke.